
 Рудгормашевские конструкторы 
и программисты снова стали победите-
лями Конкурса АСов КОМПьютерного 
3D-моделирования.

Они полгода работали, не покладая рук 
и компьютерной мыши, — не ради почётных 
титулов и наград, а во имя инженерного дела 
и престижа родного завода. По выходным, 
после работы и ночами корпели над кон-
курсными проектами, оттачивая мастерство 
владения профессиональным оружием. . . И 
конечно же, снова победили!

Эксперты конкурса — разработчики, 
преподаватели-методисты, инженеры тех-
нической поддержки КОМПАС-3D — рассмо-
трели 76 проектов из разных стран СНГ. 

В трёхмерных моделях оценивались слож-
ность спроектированного изделия, входящих 
в него деталей и элементов, полнота и опти-
мальность использования возможностей 
КОМПАС-3D и специализированных прило-
жений, качество представления проекта. 

Решением экспертной комиссии победи-
телями XI Конкурса АСов КОМПьютерного 
3D-моделирования стали наши коллеги. 19 
сентября в Москве на торжественной цере-
монии вручения наград наши коллеги по-
лучили Гран-при за проект «Модернизация 
станка СБШ-250/270-60 (ТЗ ЗАО «Хакас-
взрывпром»)». Вот имена тех, кто работал 
над этим блестящим проектом: В.П. Глазунов, 
А.И. Дронов, Н.А. Заруднева, Л.М. Захаров, 
Н.Н. Дудушкина, М.В. Тухфатуллин, Н.Д. Зу-

бахин, С.И. Пахомов, А.В. Панков, В.Н. Пры-
гункова, А.В. Кольцов. Руководитель проекта 
— В.А. Коршков.

Нашим победителям вручили дипломы, 
кубок, сертификат на право бесплатного по-
лучения последней версии программного 
обеспечения «КОМПАС-3D V14» и графиче-
скую станцию для конструирования. 

Кстати сказать, кроме экспертов пред-
ставленные на конкурс проекты оценивали 
и участники форума пользователей про-
граммного обеспечения АСКОН, которые го-
лосовали по персональным ссылкам. Третий 
год подряд симпатии интернет-сообщества 
завоёвывают работы «Рудгормаша». В этот 
раз проекту «Модернизация станка СБШ-
250/270-60 (ТЗ ЗАО «Хакасвзрывпром»)» 
отдали свои голоса 236 человек из 950 
(для наглядности отметим, что ближайший 
конкурент набрал лишь 89 голосов). Так что 
рудгормашевцы получили ещё и приз зри-
тельских симпатий профессионального со-
общества!

Кроме того, почётным дипломом был 
отмечен проект оптимизации программы 
«Вертикаль» технологической подготовки 
производства для нужд нашего предприя-
тия. И это ещё не все приятные новости!

В связи со своим грядущим 25-летием 
компания АСКОН основала зал Славы. По-
чётное право открыть экспозицию зала 
получила компания «Рудгормаш». Как на-
писано в сертификате, подтверждающем 

это, — «За постоянное стремление к новым 
профессиональным вершинам, верность 
инженерному делу и неизменно высокие 
конкурсные результаты». На память у наших 
участников конкурса осталась звезда, на ко-
торой выгравировано — № 1.

Прокомментировать это событие мы по-
просили В.К. Заботина, директора по ин-
формационным технологиям «Рудгормаша»:

— Мы участвуем в данном 
конкурсе с 2006 года и че-
рез 3 года стали неизменны-
ми победителями конкурса 
АСов. Поскольку организа-
торам как-то неудобно 5 лет 

подряд отдавать нам Гран-при, то перио-
дически они придумывают для «Рудгор-
маша» специальные призы и номинации. 
Таких сложных изделий, как наш буровой 
станок, на конкурсе больше нет. И наши 
ребята — конструкторы и программисты 
— действительно высокопрофессиональ-
но работают с асконовским программным 
обеспечением. Мои коллеги — настоящие 
профи. Их неизменно высоко оценивает 
профессиональное сообщество.

СПАСИБО ВАМ!

это «За постоянное стремление к новым

19.09.13. г. Москва. Вручение Гран-при рудгормашевской команде за победу в конкурсе 
АСов КОМПьютерного 3D-моделирования

«Рудгормаш» — звезда № 1
— Уважаемые коллеги! 

Поздравляю всех нас с 
профессиональным празд-
ником — Днём машино-
строителя. 

Год, конечно, ещё не 
завершён, но очертания его итогов уже 
видны. К сожалению, общая ситуация в 
мировой экономике, и, в частности, рос-
сийской, отразилась и на работе нашего 
предприятия. Последний месяц, когда мы 
успешно и динамично работали, — это 
сентябрь 2012 года. Дальше пошло паде-
ние всех показателей. И тут главную роль 
сыграло падение мирового спроса на 
горно-рудное сырьё, а также осложнив-
шиеся, особенно в последнее время, от-
ношения между Беларусью и Россией. Все 
эти факторы негативно отразились на ра-
боте предприятий горно-обогатительной 
отрасли. И как следствие — снижение их 
потребностей в покупке машин и меха-
низмов. Для нас это обернулось суще-
ственным сокращением заказов. 

Можно было бы с этим жить и прини-
мать корректирующие мероприятия, если 
б не отягощающие факторы. Вы же знае-
те, что мы работаем в обстановке жесто-
чайшего прессинга. Однако наши обяза-
тельства перед заказчиками мы нарушать 
ни в коем случае не намерены. Наверное, 
сказывается особенность национального 
характера: «Нас бьют, а мы крепчаем» — 
жёсткие условия заставляют коллектив 
рудгормашевцев предельно концентри-
роваться. Мы с вами в очередной раз 
встряхнулись: крайняя точка падения 
была пройдена, на мой взгляд, в августе. 

В канун Дня машиностроителя от всей 
души хотелось бы сказать заводчанам: 
«СПАСИБО ВАМ! За терпение, за веру, за 
преданность своему делу и предприятию. 
Этот тяжёлый год «Рудгормаш» пережил 
благодаря вам». 

Искренне ваш, А.Н. Чекменёв. 

От первого лица Знай наших!
Нас бьют, 
а мы крепчаем

Спецвыпуск ко Дню машиностроителя
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Приглашаем Приглашаем 
на праздник!на праздник!

Любимые коллеги!
Сегодня, 27 сентября, в актовом зале 

заводоуправления состоится празднова-
ние Дня машиностроителя.

С 12.30 перед входом в актовый зал 
можно будет принять участие в дегустации 
сладостей от Воронежской кондитерской 
фабрики, а при входе в зал – получить би-
летик традиционной заводской лотереи.

Начало праздника — в 13.00. В про-
грамме: поздравления, награждения, 
праздничный концерт, лотерея.





Спасибо вам!
Генеральный 
директор 
ООО «Техпромлит» 
А.В. Кобзарев:

— Этот год вы-
дался для нашего 

предприятия очень тяжёлым. В ре-
зультате повышения качества про-
дукции нашими конкурентами был 
практически потерян рынок доро-
гостоящего литья запорной арма-
туры. По причине низких цен на 
китайскую продукцию стало убы-
точным литьё тюбингов для метро-
политена. Предприятие выживало 
благодаря низкорентабельным за-
казам. Несмотря на все трудности, 
в этом году нами освоено новое 
перспективное направление — ли-
тьё крышек охладителей. Надеем-
ся, что самое сложное уже позади. 
Мы пережили этот момент, за что 
огромное спасибо всему коллек-
тиву, который в тяжёлое время не 
отвернулся от предприятия, про-
должал работать. С Праздником 
машиностроителей, друзья!

Директор 
ООО «Интерпласт» 
С.В. Пузиков: 

— Вот ещё почти 
год прожит. Каким 
он был? Да, нелёг-

ким. Но вера в лучшее и сплочён-
ный коллектив помогли нам спра-
виться с поставленными задачами 
на производстве. Все работники 
нашего предприятия болеют душой 
за своё дело. И несмотря на задол-
женность по зарплате, все как один 
стояли стеной. За что хочу всем ра-
ботникам «Интерпласта» сказать 
огромное спасибо. Отдельные сло-
ва благодарности В.А. Давыденко-
ву, А.М. Степаненко, Н.С. Казьмину, 
В.И. Чеснакову. Надеюсь, что самые 
трудные времена позади. С празд-
ником и удачи всем нам!

Директор 
ВЗК «Фабер» 
И.Н. Фафенроут:

— Как ни крути, 
моё отношение к ра-
ботниками «Фабера» 

— как к родному ребёнку, которого 
и любишь, и ругаешь, и жалеешь 
одновременно. Со страниц корпора-
тивной газеты хочу поздравить наш 
небольшой коллектив. В профессио-
нальный праздник желаю здоровья 
и любви. Каждый день, выполняя 
свою работу, мы делаем маленькие 
шаги к большой цели. Спасибо вам 
за труд, за движение вперёд!

Начальник 
производства 
ООО «Машсервис» 
А.В. Пономарёв:

— О души по-
здравляю наш не-

большой коллектив с профессио-
нальным праздником. Мы вместе со 
всеми переживали общие трудности. 
Спасибо всем сотрудникам «Маш-
сервиса» за добросовестную работу 
и ответственное отношение к делу.

 Сегодня у нас на заводе ра-
ботает 500 компьютеров и мони-
торов, а сколько ещё принтеров, 
сканеров, ксероксов и прочей тех-
ники!.. Так вот всё это огромное хо-
зяйство поддерживают в рабочем 
состоянии всего два человека из 
ТОИТ — инженер-электроник Алек-
сандр Михайлович Крутояренко и 
инженер Вячеслав Дуванов.

В.К. Заботин, 
директор по 
информационным 
технологиям:

— Хочу сказать 
огромное спасибо 

Александру Михайловичу и Славе. 
Сейчас на них лежит колоссаль-
ная ответственность и огромная 
нагрузка. Всю периферийную тех-
нику они устанавливают, настраи-
вают, обсуживают, ремонтируют…
Целыми днями бегают по заводу. 
Так что ещё раз — спасибо! Мы 
вас очень ценим.

Рассказать о себе мы попроси-
ли наших героев.

А.М. Крутояренко, инженер-
электроник ТОИТ:

— На завод я пришёл в 1975 
году, работал в информационно-
вычислительном центре (ИВЦ) 
электромехаником, обслужи-
вал устройства вычислительной 
техники. На обслуживание этих 
огромных вычислительных машин 
требовалось много людей, тогда в 
отделе работало до 100 человек. В 
1988 году появилась первая ЭВМ 
с монитором, а в 1989 году на за-
вод привезли первые персональ-
ные компьютеры. Машины ста-
новились проще в управлении, и 
людей требовалось меньше. Сей-

час на все 500 заводских компью-
теров, принтеры, бесперебойники 
и т. д. нас, технического персонала, 
всего два человека. 

На заводе я уже 38 лет и всё 
время работаю в одном отделе. 
Кстати, благодаря нашему отделу 
и вообще заводу я познакомился 
со своей женой Галиной Георги-
евной. Она тоже работала в ИВЦ. 
С ней мы вырастили сына Игоря, 
есть две внучки Настя и Сима. 

В. Дуванов, инженер ТОИТ:
— На завод я пришёл в 2006 

году — проходил преддипломную 
практику, а потом остался. В это 
время как раз отдел информаци-
онных технологий начал выходить 

на новый уровень, требовались 
молодые специалисты, проводи-
лись тренинги… Знаете, я всегда 
испытываю чувство гордости за 
наш отдел — я же с самого нача-
ла видел, как он развивался, как 
преобразился завод с созданием 
компьютерной сети, которая даже 
была призёром на выставках… 
Сейчас, конечно, грустно, что это 
движение вперёд несколько при-
остановилось из-за трудностей. 
Но, надеюсь, это временно.

Я отвечаю за проектировку, про-
кладку, монтаж, подключение к 
сети. Вообще изначально, когда я 
пришёл работать в ТОИТ, Александр 
Михайлович меня многому научил, 
за что я ему очень благодарен. 

Благодарен я и заводу за то, 
что встретил здесь свою судьбу. 
Моя супруга Вера, когда я её уви-
дел, работала тоже в 8-м цехе, но 
этажом выше — в учебном центре. 
Потом Вера перевелась в другой 
отдел, и я, поняв, что, возможно, с 
ней больше никогда не увижусь, 
сделал первый шаг. Через какое-
то время мы с ней и поженились. 

Л.Н. Плетнёва, 
администратор 
ТОИТ:

— Мы с Алексан-
дром Михайлови-
чем работаем вме-

сте уже 35 лет. Человек он очень 
добрый, безотказный, трудолюби-
вый. Может починить абсолютно 
всё — и любую технику, и сломан-
ный каблук, и зонтик… Всегда при-
дёт на помощь. 

Саша любит свою семью, он за-
мечательный папа и дедушка. А 
ещё Александр Михайлович пре-
красно поёт и играет на гитаре. 
В молодости с семьёй он плавал 
на байдарках, ходили в походы с 
палатками. А какой холодец варит 
наш Саша к праздничному столу 
на Рождество и на Пасху!.. 

В. А. Боев, 
начальник ТОИТ:

— Все ребята, 
которые работают 
у нас в отделе, про-
сто замечательные. 

А Слава корнями врос в завод, тут 
у него работают родственники, 
здесь он нашёл свою половинку. 
Вообще он человек очень добрый, 
отзывчивый, честный и порядоч-
ный. Я считаю, что он человек, ко-
торый на своём месте.
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— Сейчас у меня на аккумуля-
торном участке работает 10 жен-
щин, и я один среди них, — рас-
сказывает Владимир Николаевич 
Якорев, начальник электрокарного 
участка 34-го цеха. — Сказывает-
ся нехватка физической силы, да 
и вообще, что спросишь с жен-
щин?! Из-за большого объёма ра-
бот новые сотрудники к нам идти 
не спешат. Раньше, когда я только 
пришёл на участок, людей здесь 
было намного больше, теперь же 
многие работы приходиться де-
лать самому. Так что я и аккуму-
ляторщик, и слесарь, и электрик, и 
сварщик, и вулканизатор. Финан-
сирования не хватает, обеспече-
ния комплектующими почти нет, 
поэтому приходится очень тяжело. 
При этом мы работаем без оста-
новки, ведь если электрокары с 
утра не выедут на работу, то про-
изводство просто остановится, так 
как с их помощью осуществляются 
все транспортировки по цехам и 
между цехами. 

Несмотря на то что на заводе 
я с 1977 года, на карный участок 
пришёл только в 2001 году. А пона-
чалу работал в 7-м цехе резчиком 
на ножах, после меня перевели в 

ПДО сначала диспетчером, потом 
начальником бюро оперативно-
календарного планирования. 
Кстати, в 80-е годы я представ-
лял нашу систему оперативного 
планирования на ВДНХ в Москве. 
После работал начальником бюро 
кооперации. 

В начале двухтысячных при-
шлось поднимать электрокарное 
хозяйство. В то время это был са-
мый тяжёлый и запущенный уча-
сток, но мы старались его поднять. 
Постепенно все проблемы, связан-
ные с ремонтом, были устранены, 
нам удалось восстановить кары 
30-летней давности, они и теперь 
на ходу. Ремонты стали возможны 
благодаря моему предыдущему 
опыту работы в ПДО: я полно-
стью знаю наше производство и 
представляю, где какую работу 
по ремонту можно выполнить, где 
можно отковать, заварить, сделать 
механическую обработку и др. 

Поздравляю всех с Днём ма-
шиностроителя! Здоровья, инте-

ресной работы и перспектив!
Вот что сказал о Владимире 

Николаевиче Якореве его непо-
средственный начальник — руко-
водитель 34-го цеха И.В. Сурков:

— Владимир 
Николаевич — 
профессионал в 
своей сфере, до-
бросовестный, тру-
долюбивый, неза-

менимый человек. Он так хорошо 
справляется со своими обязанно-
стями, что о трудностях в работе 
карного участка никто, кроме нас, 
и не догадывается. Владимир Ни-
колаевич у нас один за всех. Он 
щадит своих сотрудниц и основ-
ную тяжесть работ берёт на себя 
— делает работу и слесаря, и ак-
кумуляторщика и т. д. Огромное 
ему спасибо за его трудолюбие и 
терпение.

К слову сказать, в нашем цехе 
все работники молодцы. Так что 
спасибо хочу сказать всем своим 
сотрудникам!

«Десять девок — один я»

С праздником!С праздником!

В.Н. Якорев успешно рулит заводским 
карным хозяйством уже 12 лет

Двое из ларца

Спасатели заводской компьютерной техники — 
А.М. Крутояренко и В. Дуванов 




